
　　　　　　　親子方式なら安く ・ 早くできるのに

　

市
長
選
挙
直
後
の
２
０
１
７
年
１
月
に

開
催
さ
れ
た
市
議
会
定
例
会
に
、
市
民

か
ら
中
学
校
給
食
の
実
施
を
求
め
る
請

願
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

請
願
は
、
１９
日
に
開
催
さ
れ
た
文
教

福
祉
常
任
委
員
会
で
も
、
２６
日
の
本
会

議
最
終
日
で
も
、
全
会
一
致
で
採
択
さ

れ
ま
し
た
。

　

市
民
の
強
い
要
望
と
議
会
で
の
全
会

一
致
の
賛
成
の
動
き
を
受
け
、
２４
日
に

開
催
さ
れ
た
市
教
育
委
員
会
で
、
中
学

校
給
食
を
実
施
す
る
こ
と
を
決
め
ま
し

た
。

　

と
こ
ろ
が
市
教
委
は
、
１
年
半
経
っ

た
１８
年
７
月
、
や
っ
と
中
学
校
給
食
検

討
委
員
会
を
設
置
。
よ
う
や
く
議
論
が

開
始
さ
れ
ま
し
た
が
、
検
討
委
員
会
が
、

１９
年
８
月
２３
日
に
市
教
委
に
提
出
し
た

報
告
書
は
、
中
学
校
給
食
を
セ
ン
タ
ー

方
式
で
実
施
す
る
と
し
た
も
の
で
し
た
。

　

市
教
委
は
、
同
年
１０
月
１５
日
の
教
育

委
員
会
議
で
「
中
学
校
基
本
構
想
案
」
を

示
し
、「
１
日
６
０
０
０
食
、
敷
地
面
積

５
～
７
０
０
０
㎡
」
の
給
食
セ
ン
タ
ー
を

設
置
す
る
と
し
、
実
施
時
期
は
明
確
に
し

て
い
ま
せ
ん
。

　

基
本
構
想
案
に
対
す
る
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ

メ
ン
ト
で
は
、
自
校
方
式
や
親
子
方
式
で

実
施
を
求
め
る
意
見
が
１
３
１
件
、
セ
ン

タ
ー
方
式
で
の
実
施
を
求
め
る
意
見
は
３

件
だ
け
で
、
９８
％
が
自
校
ま
た
は
親
子
方

式
で
実
施
す
る
べ
き
と
答
え
て
い
ま
す
。

そ
れ
な
の
に
市
教
委
は
、
基
本
構
想
案
の

見
直
し
を
せ
ず
、
セ
ン
タ
ー
方
式
に
固
執

し
て
い
ま
す
。
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パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
で
は
ー

自
校

・
親
子
方
式
９８
％

セ
ン
タ
ー
方
式

「賛
成
」
２
％

過
大
な
試
算
で

「
セ
ン
タ
ー
方
式
」
を
誘
導

　

さ
ら
に
、
市
教
委
が
検
討
委
員
会
に

提
出
し
た
資
料
は
、
①
セ
ン
タ
ー
方
式

３３
億
円
、
②
親
子
方
式
９２
億
円
、
③
自

校
方
式
５１
億
円
と
し
、
セ
ン
タ
ー
方
式

が
い
ち
ば
ん
安
い
と
し
て
い
ま
す
。
し

か
し
、
セ
ン
タ
ー
方
式
の
試
算
に
は
、

用
地
の
取
得
費
は
含
ま
れ
て
い
ま
せ
ん
。　

　

親
子
方
式
の
９２
億
円
は
、
建
設
費

７１
億
円
（
１０
校
分
）、
そ
の
他
費
用
が

２１
億
円
で
す
。

　

建
設
費
７１
億
円
は
、
小
学
校
の
敷
地

内
に
、
小
学
校
用
の
給
食
室
（
約
３
億
円
）

と
中
学
校
用
の
給
食
室
（
約
４
億
円
）
の
２

つ
を
新
し
く
建
設
す
る
と
し
て
、
１
校
あ
た

り
７
・
１
億
円
で
概
算
経
費
を
出
し
て
い
ま

す
。

　

八
幡
市
で
は
、
３
小
学
校
の
給
食
室
を
改

修
し
、
４
中
学
校
へ
配
送
す
る
親
子
方
式
を
、

総
額
約
６
．
３
億
円
で
実
施
。
八
幡
市
の
小

学
校
（
１
４
０
０
食
調
理
）
で
は
、
４
４
１

㎡
の
給
食
室
改
修
が
工
事
費
約
１
・
３
億
円
。

小
倉
小
学
校
の
給
食
室
（
７
８
０
食
調
理
）

約
４
５
０
㎡
の
建
替
の
工
事
費
は
約
３
億
円

で
し
た
。
セ
ン
タ
ー
方
式
に
固
執
す
る
市
教

委
の
試
算
は
、
過
大
で
恣
意
的
で
す
。

　

今
後
、
用
地
取
得
、
建
設
、
運
営
事
業
者

の
選
定
、
中
学
校
給
食
の
指
導
指
針
等
、
実

施
ま
で
さ
ら
に
時
間
が
か
か
り
ま
す
。

４
年
が
経
過
し
、
府
内
で
実
施

の
目
途
が
経
っ
て
い
な
い
の
は
、

亀
岡
市
と
宇
治
市
だ
け
で
す
。

親
子
方
式
な
ら
、
も
っ
と

安
く
早
く
で
き
ま
す
。

１７
年
１
月 

中
学
校
給
食
請
願

全
会
一
致
で
採
択

どうなっている

中学校給食・・

４年たっても実施まだ見えず
　前回の市長選挙 ( ２０１７年 ) では、３人の候補者がそろって中学校給食を公約にかかげ、

選挙の一大争点に。しかし４年経っても実施の目途はたたず、市民から不満の声が上げって

います。なぜ、遅れているのか、実施の動きはどうなっているのか・・。


